

Passionnée



Arlette Nachbauch, de Raedersdorf, 36 ans, travaille dans le domaine du livre, et plus particulièrement dans celui de la reliure, en Suisse. Grande lectrice, surtout en allemand (langue qu'elle préfère à celle de... Molière), elle pratique par nécessité et par plaisir la langue de Goethe au cours de son activité professionnelle. L'alsacien demeure cependant sa langue de prédilection. Sportive, elle pratique le vélo avec assiduité au sein d'un club cycliste. Passionnée de théâtre depuis le collège, elle a intégré la troupe de Raedersdorf dès sa création. Elle y joue cette année pour la treizième fois. A propos de Molière, « un grand homme », elle dit ne pas l'avoir beaucoup aimé à l'école, mais grâce à Jean-Pierre Acker et à ses adaptations, elle avoue le redécouvrir avec un immense plaisir. Martine dans *Les Femmes savantes* et Nicole dans *Le bourgeois gentilhomme* sont deux rôles qu'elle interprète avec la même passion et le même plaisir qu'à ses débuts. Mais le jour de la première sera pour Arlette Nachbauch un samedi quasi normal : « Le trac, je ne l'ai plus vraiment ».